

Comentario / Alejandra Cullen (Analista Política)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- "El siguiente paso es hacer una tómbola en la Mesa Directiva, de la cual Santiago Creel es presidente, por eso estaba en la Jucopo esta mañana, porque ese sería el siguiente paso si no se logra nada con la elección directa, pero también requiere un procedimiento. La Mesa Directiva está compuesta por tres miembros de Morena, uno del PT, uno del PVEM. Los demás son dos priistas, un perredista, uno de MC y dos panistas. Se podría pensar que hay una mayoría opositora que podría lograr establecer una regla para que la tómbola se llevara a cabo en la Mesa Directiva, específicamente, pero si esto no se logra, si no hay consenso; entonces se va a la SCJN".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABwWtzNsCGIPiTQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213835&parld=75F18D3264FEE48F%213809&o=OneUp